

## El Ayuntamiento de Mungia se suma a BBK Mendi Martxak de la mano del club local Tallu Mendizale Kirol Kluba

- El 3 de noviembre el divulgador Fernando Valladares ofrecerá una conferencia en Torrebillela Kultur Etxea sobre las evidencias científicas que genera la crisis climática y la pérdida de biodiversidad en la tierra.
- El 5 de noviembre será la marcha popular al monte Jata, que incluye el acercamiento a la montaña a personas con discapacidad y una limpieza de residuos durante el recorrido.

Mungia, 31 de octubre de 2023. Mungia volverá a poner el foco en la montaña y acogerá BBK Mendi Martxak 2023, una iniciativa que pretende trasladar a la ciudadanía el compromiso urgente de cuidar el planeta, empezando por nuestro entorno más cercano. Una vez más, el Ayuntamiento de Mungia se une a este objetivo, con la celebración de una marcha popular al monte Jata y una conferencia del divulgador Fernando Valladares bajo el título "Del mar a la montaña, los días 5 y 3 de noviembre, respectivamente.

BBK Mendi Martxak llega a Mungia gracias al club de montaña local Tallu Mendizale Kirol Kluba, una iniciativa impulsada a nivel territorial por BBK y la Federación Vizcaína de Montaña bajo las premisas de una montaña inclusiva, el cuidado del medio ambiente e intervenciones didácticas y deportivas. En este sentido, el día 3 de noviembre, en Torrebillena Kultur Etxea, a las 19:30 horas, se celebrará una conferencia del argentino Fernando Valladares, Doctor en Ciencias Biológicas y divulgador referente sobre las evidencias científicas que genera la crisis climática y la pérdida de biodiversidad en la tierra.

El día 5 de noviembre, se realizará una marcha popular hacía el monte Jata (598 m-17,2 km), una actividad que incluye el acercamiento a la montaña y a la naturaleza a las personas con discapacidad y el Zero Hondakin o limpieza del recorrido. Además, al finalizar la actividad las personas participantes recibirán una bolsa de regalo con productos locales.

Todas estas actividades se realizan con la colaboración, además, del club Ibilki de Getxo dedicado al guiado de personas con discapacidad y la Fundación Lurgaia cuyo fin es favorecer la conservación de la biodiversidad y la gestión del patrimonio natural.

Tal y como ha explicado Alaitz Erkoreka, alcaldesa de Mungia, "somos un municipio con una gran afición mendizale y conscientes del entorno natural que nos rodea por ello, acogemos la iniciativa BBK Mendi Martxak. Sus objetivos se alinean con los compromisos municipales en materia de medio ambiente, inclusividad de todas las personas y la implicación concienciación de la sociedad sobre la importancia de cuidar nuestro entorno. Nos sumamos sin duda".



## Reto medioambiental

Además de acoger las citadas actividades, el próximo 11 de noviembre, Mungia se convertirá en punto de encuentro para todas aquellas personas que quieran participar en el reto medioambiental que BBK Mendi Martxak se ha marcado para esta edición: una plantación de árboles que busca compensar las emisiones de CO2 generadas por el proyecto. Será en la zona de Gerekiz, en el término municipal de Muxika, dentro de la Reserva de la Biosfera de Urdaibai, y la salida se llevará a cabo desde la plaza Matxin, a las 9:00 horas.

En colaboración con la Fundación Lurgaia y el Club Tallu, durante la jornada, que se desarrollará de 9:00 a 14:00 horas, se plantarán unos 300 árboles y arbustos de algunas de las especies que forman parte de nuestros bosques mixtos: robles, abedules, avellanos, acebos, manzanos silvestres, olmos de montaña, fresnos o espinos albares, entre otros.

Una vez finalizado el reto, se prevé regresar sobre las 14:00 horas a Mungia de nuevo en autobús.

La participación es gratuita y requiere inscripción previa a través de la página web de la <u>Federación Vizcaína de Montaña (bmf-fvm.org)</u>